

Abogan por perseverar por la liberación de boricua Oscar López Rivera



San Juan, 16 dic (RHC-PL) El vocero del Comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico, Eduardo Villanueva, exhortó a perseverar en la lucha por la liberación del prisionero político Oscar López Rivera ante el silencio del presidente Barack Obama.

Villanueva señaló que al alegar que espera una recomendación del Departamento de Justicia de Estados Unidos y de la Oficina de Perdones, en respuesta a las solicitudes de excarcelar a López Rivera, Obama desvía la atención a la presión a su oficina y la desplaza a la burocracia de Washington.

'Lo positivo de la negativa a contestar el estatus de la petición es que no la denegaron, lo que equivale a admitir que la están considerando. La decisión es esencialmente política, aunque revestida de criterios y procesos jurídicos', afirmó el expresidente del Colegio de Abogados de Puerto Rico.

Ante esta situación aseveró que 'la presión y el apoyo a Oscar tiene que seguir en todos los ámbitos que consideren el caso, en Casa Blanca y en el Departamento de Justicia de Estados Unidos'.

'Es momento de hacer lo que ha enseñado Oscar con su ejemplo valeroso: resistir y luchar, no quitarnos, no dejarlo solo, no permitir que nos derrote el pesimismo', insistió Villanueva.

Afirmó que 'si mantenemos la unidad del pueblo con este reclamo de justicia y logramos incrementar la presión, podemos vencer. Hay que creer en ello, Oscar y nuestro pueblo lo merecen'.

Villanueva aseguró que el Comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico 'seguirá esta lucha junto a tantos aliados y organismos que nos han acompañado tanto a nivel nacional, como en Estados Unidos e internacionalmente'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115760-abogan-por-perseverar-por-la-liberacion-de-boricua-oscar-lopez-rivera>



Radio Habana Cuba